



El yerno «millennial» detrás de Donald Trump

Agencias

Jared iba a una junta de negocios, no a encontrar al amor de su vida. Menos su camino hacia la Casa Blanca. Los amigos en común entre Ivanka Trump, hija del ahora presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y Jared Kushner, uno de los empresarios de bienes raíces mejor colocados en el país vecino, pensaron que sería buena idea que ambos se conocieran.

Tal vez podrían comenzar una relación de negocios. Lea aquí la versión en Inglés: The Millennial son-in-law behind Trump Lo que en realidad hicieron fue conducir a la unión que se ha convertido en la conciencia del país más poderoso del mundo. A inicios de 2008, la prensa estadounidense especulaba sobre la relación que había entre Trump y Kushner, aunque dividida: algunas revistas aseguraban que sólo eran amigos; otras, que iba en serio. Para #nales del mismo año, el sitio Gawker anunciaba el rompimiento de la pareja, aludiendo a que Kushner no podía seguir una relación con una no judía. El mismo año, Ivanka se convirtió al judaísmo y la pareja se casó en 2009, tras dos años de noviazgo. Los Kushner-Trump nunca consolidaron un negocio juntos, pero lograron un proyecto mayor: que el padre de Ivanka llegara a la presidencia de Estados Unidos. Jared nació en Nueva Jersey, en una familia de judíos ortodoxos. Sus abuelos migraron de Europa a Estados Unidos huyendo del Holocausto, al que sobrevivieron, y se instalaron en el área de Nueva York. El padre de Jared, Charles Kushner, levantó fortuna en el ramo de bienes raíces. Cuando Jared tenía 24 años le cedió la cabeza de los negocios, cuando estaba por cumplir dos años en prisión por evasión de impuestos y sobornos a políticos de Estados Unidos. Jared, sociólogo y abogado, estudió en Frisch, una escuela conocida por ser fundada bajo la tradición judía ortodoxa moderna y a la cual han asistido celebridades como la cantante Regina Spektor y la actriz Rena Sofer, entre otras. Más tarde acudió a Harvard College, de donde se graduó con distinción académica. Según Daniel Golden, editor de la organización periodística ProPublica, el padre de Jared habría hecho una donación de 2.5 millones de dólares a cambio de que aceptaran a dos de sus hijos. En 2007, Jared se graduó de la Universidad de Nueva York como MBA (Maestría en Administración de Empresas), donde también su padre hizo una donación: 3 millones de dólares. Casi inmediatamente después de su graduación de la Universidad de Nueva York, con 25 años, Jared adquirió el semanario New York Observer, una publicación conservadora fundada en 1987. Estuvo al frente del semanario hasta inicios de año, cuando se anunció su carrera como consejero del presidente de EU, Donald Trump, cediendo su puesto a su hermano Joseph. La Torre de Jared Sobre la Lujosa Fifth Avenue, en el centro administrativo de Nueva York, Manhattan, se levanta una torre que no resalta por su estatura, sino por el valor de los 41 pisos que la integran: el edificio 666 está valuado en más de 360 millones de dólares, una de las propiedades más costosas en todo Nueva York.

En 2007, Jared hizo la compra más importante por una propiedad con esas dimensiones en la historia de Nueva York: pagó 1.8 billones de dólares. Esa fue la primera propiedad adquirida por el mayor de los Kushner luego de que su padre, encarcelado durante dos años, le cediera la compañía familiar Kushner Properties. En el mismo año que compró la torre 666, vendió 17 mil departamentos con un valor de un billón de dólares en efectivo, más 920 millones en deuda asumida. El imperio de Jared ha logrado sostener el valor de la familia Kushner, calculado en 1.8 billones de dólares, de los que 1.15 billones provienen del mercado de bienes raíces. Tan sólo la torre 666 renta, en promedio, en 50 dólares el pie cuadrado, según documentos su compañía. El resto de su fortuna se divide entre el New York Observer, con 10 millones y el programa de salud Oscar, apoyado en el Obamacare, con 240 millones de dólares, según la revista Forbes. Jared fundó junto a su hermano menor Josh el programa Oscar, compañía de seguros valuada en 2.7 billones de dólares cuya base es el Obamacare, amenazado por Trump. La aplicación y el sitio en internet, vende seguros directamente a quienes no son elegibles para un seguro mediante su empleador o un programa de gobierno. Jared es un arquitecto de grandes torres: así como ha alzado el valor de la torre 666 más allá de su estatura, ha hecho lo mismo con el presidente estadounidense y suegro, Donald Trump. Jared, junto a un grupo de los mejores en lenguaje informático y mercadotecnia en línea logró levantar una nueva construcción: al próximo presidente de EU. La otra torre de Jared se llama Proyecto Álamo, un grupo de 100 personas de distinto proceder para minimizar el costo de una campaña que en otros tiempos habría valido por miles de millones de dólares, pero que Jared supo levantar con sólo una fracción. Eric Schmidt, ejecutivo de Google y uno de los desarrolladores de software más ricos del mundo, dijo en una entrevista que Jared ha sabido levantar una campaña prácticamente sin recursos: «Él entiende el valor de un mundo en línea de una manera en que los colegas de los medios tradicionales no lo hacen. Supo hacer una campaña presidencial sin recursos usando las nuevas tecnologías, y ganó». Para Peter Thiel, fundador de Paypal, Jared es más que un consejero para la Casa Blanca: «Si Trump es el presidente de una compañía, Jared es efectivamente el jefe de operaciones». El mismo Jared lo resumió así en una entrevista para Forbes, una de las pocas que ha ofrecido en su carrera: «Llamé a algunos de mis amigos en Silicon Valley, unos de los mejores mercadólogos digitales en el mundo, y pregunté cómo escalar este asunto y me pasaron a sus subcontratistas». Además, dice, recibió un tutorial sobre marketing en Facebook y desde ahí inició a construir la nueva torre Jared: la campaña de Trump a la presidencia pasó de vender 8 mil dólares en gorras y otros objetos al día, a 80 mil dólares en donaciones y publicidad. La campaña fueron los cimientos de la torre de Jared, los primeros pisos. Lo siguiente fue consolidar relaciones. «Ayudé a facilitar muchas relaciones que no habrían pasado de otra forma», aseguró Jared en la misma entrevista. Una de esas es la complicada relación con México. Jared ha sido quien más ha abogado por la sana relación entre México y EU.

Suman 525 inmigrantes muertos en el Mediterráneo en lo que va del año

Ginebra

Un total de 525 refugiados e inmigrantes indocumentados han fallecido en las aguas del Mediterráneo en su intento de llegar a Europa desde el inicio del año, lo que representa 43 más que en el mismo periodo de 2016, informó hoy la Organización Internacional para las Migraciones (OIM).

Estas muertes han sido contabilizadas entre el 1 de enero y el 12 de marzo, indi-

có la OIM en un comunicado.

Del total de fallecimientos, 481 se produjeron en la ruta del Mediterráneo central que une Libia e Italia, dos en la del Mediterráneo oriental y 42 en la occidental, la que afecta a España sobre todo.

En total 19 mil 653 refugiados e inmigrantes indocumentados entraron en Europa por mar hasta el 12 de marzo frente a los 152 mil 701 registrados en el mismo periodo de 2016, lo que supone un descenso importante.



GINEBRA.- La cifra representa 43 más que en el mismo periodo de 2016: En total 19 mil 653 refugiados e inmigrantes han entrado a Europa frente a los 152 mil 701 registrados en el mismo periodo del año pasado.

Tribunal de la UE avala prohibir el velo islámico en el trabajo

Luxemburgo

Empleadores privados pueden prohibir a su personal usar símbolos religiosos visibles bajo determinadas condiciones, dijo el martes la principal corte de la Unión Europea, en su primer fallo sobre la cuestión de llevar velo islámico en el trabajo.

El Tribunal de Justicia (TJUE) resolvió que una firma belga que, para proteger una imagen pública de neutralidad prohibió el uso de símbolos religiosos y políticos visibles a empleados que tuvieran trato con clientes, no podría ser culpable de discriminación, si cumplía con otras condiciones.

Pero en el caso de una firma francesa que despidió a una empleada por no querer quitarse su pañuelo islámico de la cabeza, la corte señaló que podría haber violación de las leyes de la UE que prohíben la discriminación por motivos religiosos ya que la desvinculación no se hizo en base a una norma interna general sino que por causa de la queja de un cliente.

El fallo conjunto del TJUE se emite en víspera de unas elecciones en Holanda en las que la inmigración musulmana ha sido un tema clave y un referente para las actitudes ante las políticas migratorias y de refugiados en toda Europa.

Francia elige presidente el mes próximo y también en ese país el partido anti inmigración destaca en las encuestas.

«Una norma interna de una empresa privada que prohíbe el uso visible de cualquier signo político, filosófico o religioso en el lugar de trabajo no constituye una discriminación directa», dijo el TJUE en un comunicado sobre el caso de Samira Achbita, quien fue despedida de su empleo como recepcionista en la firma de servicios G4S,

en Bélgica.

Pero en el caso de Asma Bougnaoui, despedida de la empresa francesa de software Micropole, el tribunal dijo que dependía de las cortes francesas determinar si existía tal norma. Si la salida de la ingeniera se basó sólo en cumplir la preferencia de un cliente en particular, la corte veía «sólo circunstancias muy limitadas» en las cuales un símbolo religioso pudiera ser tomado objetivamente como razón para que la persona no trabajase.



LUXEMBURGO.- La principal corte de la Unión Europea autoriza que compañías privadas puedan prohibir a su personal usar símbolos religiosos visibles bajo determinadas condiciones.

Malasia embalsama el cadáver del hermano del líder norcoreano

Lumpur

El cadáver de Kim Jong Nam, el hermanastro del líder norcoreano, Kim Jong Nam, fue embalsamado por las autoridades malayas para preservar su estado, en espera de que sea reclamado por sus familiares, confirmó hoy el viceministro Ahmad Zahid Hamidi.

«El embalsamamiento del cuerpo ha sido realizado. Si el cuerpo se mantiene por más tiempo en la morgue se puede descomponer. Por lo tanto, su embalsamamiento fue hecho», afirmó el también ministro del Interior malayo, según un reporte de la agencia Bernama.

En una conferencia de prensa, Zahid Hamidi explicó que el embalsamamiento fue realizado fuera del Hospital de Kuala Lumpur (HKL), aunque ya está de regreso en la morgue del nosocomio, a la espera de que sea reclamado por sus familiares. Jong Nam, quien entró al país utilizando un pasaporte con el nombre de Kim Chol, murió el 13 de febrero pasado, lue-

go de que fue atacado por dos mujeres que le vertieron en la cara un químico identificado posteriormente como el agente neurotóxico VX, una sustancia letal prohibida por la ONU.

La muerte de Kim Jong Nam, cuya identidad fue confirmada el viernes pasado, provocó una disputa diplomática entre Malasia y Corea del Norte, luego de que el embajador norcoreano Kang Chol rechazó las acusaciones de que su país está detrás del asesinato.

El embajador aseguró que las acusaciones eran infundadas y acusó a Malasia de aliarse con la vecina Corea del Sur y Estados Unidos para lanzar un complot en su contra y de ser imparcial en la investigación, ya que nunca le avisó, ni ningún representante norcoreano estuvo presente.

Pyongyang sostiene que Kim Jong Nam murió de un paro cardíaco y rechazó las acusaciones de Malasia de que fue asesinado con el agente VX, ya que ninguna persona fue dañada y no ce-

rró el aeropuerto de Kuala Lumpur, como ordenan los protocolos de seguridad.

La crisis diplomática empeoró el 6 de marzo pasado, cuando Kuala Lumpur consideró 'persona non grata' al embajador norcoreano y le dio 48 horas para dejar el país, provocando la ira de Norcorea, que en respuesta

prohibió la salida de los malayos en el país.

Sobre las diferencias diplomáticas, el viceprimer ministro confirmó que siguen las negociaciones para buscar una solución a la crisis, sin embargo confirmó que cerca de 50 norcoreanos, cuyos permisos de trabajo han caducado, serán deportados.



LUMPUR.- El cuerpo de Kim Jong Nam ha sido preservado, en espera de que sea reclamado por sus familiares.

Universidades de AL llaman a la unidad por políticas de Trump

Bogotá

El Consejo Ejecutivo de la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe (UDUAL) expresa su solidaridad a todos los universitarios mexicanos, a sus instancias de conducción y a todo el país ante las políticas migratorias impulsadas por la presidencia de Estados Unidos.

En una carta enviada desde Bogotá, Colombia, los miembros de la organización rechazaron la construcción de un muro que divida dos pueblos y que aleje a dos comunidades que viven hermanadas de distintas maneras. Además, ofreció la paz, la concordia, el reconocimiento de la otredad, el uso de la razón y el bien común ante las actitudes belicistas, irracionales y xenófobas.

«Es tiempo de reforzar los puentes que hemos construido a lo largo de una historia por momentos difícil entre nuestros pueblos y sus gobiernos», enfatizaron.

Por ello, rechazan enfáticamente la construcción de un muro que divida dos pueblos y que, por ello, aleje a dos comunidades que viven hermanadas de muy distintas maneras. Los rectores firmantes expresaron su solidaridad a las autoridades universitarias mexicanas y a sus comunidades de estudiantes, profesores y trabajadores administrativos y manuales.